



# つむぐ



校長室より  
令和7年10月

急に秋めいてきて、一日の気温差が大きくなりました。インフルエンザが流行するのではとの予測があります。感染症対策を行いながら、教育活動を行っています。

今月は、遠足、スポーツフェスティバル、校外学習など、学部、学年で様々な行事が行われました。それぞれの行事では、学習の成果を発揮することができました。来月もたくさん行事があります。目標を立て、目標達成に向けて頑張ることができるよう支援していきたいと思います

## <学校間交流>

「秘密基地をつくろう」

10月2日（木）

小学部6年生

小学部6年生が江川北小学校6年生と交流を行いました。ゲストティーチャーの芸術家小倉さんの指導の下、秘密基地づくりという立体作品作りに挑戦しました。竹を円錐状に組み上げた骨組みに、家庭から持ってきていただいた不用品の布や菓子袋等を貼り付けました。本校の児童が困っていると、江川北小の児童が積極的に協力する様子が見られ、大きな立体物と一緒に作る作業を通じて、自然とコミュニケーションが生まれました。

学校間交流の様々な活動を通して、お互いを尊重し合う気持ちを育てていきたいと考えています。



ビー玉を使っての模様づくり



協力しながら貼り付けました

### <スポーツフェスティバル>

10月18日（土） 小学部・中学部

秋のさわやかな晴天に恵まれ、小学部・中学部のスポーツフェスティバルを行いました。

今年度から学部毎に体育の授業の発表として、小学部は午前中、中学部は午後に実施しました。一人一人が自分の持てる力、友達と協力してやりきる力を精一杯發揮していました。高等部生も、用具の準備や採点のサポートを行うなど、みんなで作り上げたスポーツフェスティバルとなりました。

保護者の皆様にも、駐車場や参観場所について、ご協力いただきました。ありがとうございました。



小5・6年生

「THE 体育」集合から準備、片付けまで

中学部

「大玉運びリレー」

### <第24回全国障がい者スポーツ大会「わた SHIGA 輝く障スポ」の結果>

10月25日（土）～27日（月）

本校のフライングディスク部の生徒2名が、茨城県の代表選手に選出され、全国大会に参加してきました。日々の練習の成果を全国大会という大きな舞台でも発揮することができ、素晴らしい成績をおさめできました。受賞した2名の選手からは、支えていただいた方々への感謝の言葉がありました。

高等部ビジネス・ライフ科3年 松岡愛藍さん

○アキュラシー競技 ディスリート・ファイブ

得点3 順位7位

○ディスタンス競技 レディース・スタンディング

記録 37m45cm 順位1位（金メダル）



高等部ビジネス・ライフ科2年 増田匠人さん

○アキュラシー競技 ディスリート・ファイブ

得点9 順位1位（金メダル）

○ディスタンス競技 メンズ・スタンディング

記録 34m07cm 順位2位（銀メダル）